

Suite...

Cloué à la Croix, nous sommes partis dans l'Univers. La Croix s'arrêta au milieu de l'Univers, et venant de gauche et de droite, je vis comme deux portes blanches. Elles se sont superposées l'une et l'autre et à ce moment précis, mon âme fut déclouée de la Croix et passa à travers cette porte blanche. Mon âme a alors fusionné en Dieu. A partir de ce moment-là, j'eus la grâce de savoir que Dieu existe, qu'Il nous aime d'un Amour Infini et qu'Il désire que nous vivions en Lui. Quand j'eus la grâce de compréhension de qui était Dieu et de ce qu'était le Paradis, j'ai dit " je veux rester ici ! " et j'entendis la voix de Dieu qui me dit " ton temps n'est pas venu, tu dois retourner sur terre ", mais moi je ne voulais pas ! Et je dis à Dieu : " Tu ne comprends pas la souffrance qu'il y a sur terre, je ne fais que souffrir, et toujours une colère et une haine. Ici, il n'y a que Paix et Amour ". Le Seigneur me répondit : " tu dois retourner sur terre, mais tu seras élevé une marche au-dessus des autres ", et j'ai réintégré mon corps (pour ceux qui ne peuvent pas comprendre ce que " une marche au-dessus des autres" veut dire et que moi-même, à l'époque, je n'avais pas compris, est uniquement le Passage de la vie à la mort et de la mort à la vie, avec la véritable connaissance de l'Amour et la Paix de Dieu.

Et pour ceux qui désirent approfondir un peu plus, voici la référence dans l'Évangile selon Saint Jean : Jn 3, 1-21). Et durant toutes ces années, je posais deux questions à Jésus : la première était " qui suis-je ? ", la deuxième " que dois-je faire ? ". Et vingt-quatre ans après ma conversion, Jésus me dit : " tu es prêtre dans Mon Cœur, et tu seras apôtre de la Divine Volonté ". Je lui dis : " comment se fait-il que je sois prêtre dans ton Cœur alors que je suis marié, et qu'est-ce qu'être apôtre de la Divine Volonté ? " Il me répondit : " tu es prêtre dans mon Cœur car tu es inscrit dans la Garde d'honneur du Sacré-Cœur, et ton heure de garde est de 12h à 13h; cette heure est pour la Sainte Église Catholique. Et apôtre de la Divine Volonté, tu vas le découvrir bientôt. " Une semaine après, je reçus une vidéo d'une homélie de Père Dominique Duten, qui parlait de la Divine Volonté et des écrits que Jésus a enseigné à Luisa Piccarreta sur la vie dans la Divine Volonté.